
关于给予兑付四环十七射及昆玉、安晋高速
路域环境绿化优化土地租金的建议

一、基本情况

昆玉高速、安晋高速公路两侧先后实施了两个绿化租地项目，

分别是 2010 年“四环十七射”项目及 2017 年“昆玉高速、安晋

高速路域环境绿化优化”项目。两项目共涉及 642.9127 亩土地

（其中，昆阳涉及昆玉高速 94.0162 亩、安晋高速 30.3002 亩，

宝峰涉及昆玉高速 140.2018 亩、晋城街道涉及昆玉高速

207.8935 亩，上蒜镇涉及昆玉高速 170.501 亩），每年需要支

付租金约 209.69 万元，由区交运局统一向财政报年度预算，然

后由交运局按亩积下拨资金到乡镇街道兑付到村、到户。

二、存在问题

自2023年10月份以来，已有一年多的租地租金未拨付兑付，

涉及的村组、农户意见较大，存在上访等不稳定或复耕的情况。

三、建议

建议政府积极筹措资金或向上争取资金，兑付拖欠的租地租

金。


